

# *Francia bate récord de turistas extranjeros*

---



París, 17 may (RHC) Francia batió en 2018 su récord de turistas extranjeros al recibir casi 90 millones de visitantes, con lo cual se consolida como la principal potencia del sector a nivel internacional.

De acuerdo con un informe del gobierno, el 89,4 millones de personas llegaron a la nación europea el pasado año, un aumento de tres por ciento con respecto a 2017.

El país "se mantiene como el primer destino mundial", destacó el Ejecutivo, durante un comité interministerial sobre el tema encabezado por el primer ministro Edouard Philippe.

El nuevo récord de visitantes constata la recuperación de esa actividad económica luego del retroceso experimentado en 2016 a raíz de los atentados terroristas.

El Instituto nacional de Estadísticas indicó que si bien el resultado final de 2018 fue muy bueno, la cifra pudo ser incluso mejor ya que determinados factores impactaron negativamente en el sector.

En este sentido, mencionó la huelga realizada en la primavera por trabajadores de la aerolínea Air France, la huelga de los empleados ferroviarios en el mismo periodo, así como el movimiento de chalecos amarillos que generó tensiones en noviembre y diciembre, por lo cual muchos extranjeros cancelaron sus viajes.

No obstante, el país logró mantenerse como la principal potencia en el mundo, gracias a sus diversos atractivos: los museos y monumentos, la riqueza cultural y patrimonial, la gastronomía, entre otros.

De acuerdo con el reporte revelado este viernes, en 2018 los visitantes internacionales gastaron en el país 56,2 mil millones de euros, un aumento de cinco por ciento con respecto al año anterior y la mayor cifra registrada en la historia.

La nación ambiciona alcanzar los 100 millones de turistas para el horizonte de 2020, un desafío considero complejo, pero no imposible. **(Fuente: [PL](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/190951-francia-bate-record-de-turistas-extranjeros>



**Radio Habana Cuba**